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Verli apprend les verbes faibles 

 
  
Verbes faibles / Schwache Verben (verbes réguliers) au présent 
 
Lieben : aimer Leben : vivre  Sagen : dire  
 
Ich liebe Ich lebe Ich sage 
Du liebst Du lebst Du sagst 
Er (sie,es) liebt Er lebt Er  sagt  
Wir lieben Wir leben Wir sagen 
Ihr liebt Ihr lebt Ihr sagt 
Sie lieben Sie leben Sie sagen 
 
Weinen : pleurer Spielen : jouer Kaufen : acheter 
 
Ich weine Ich spiele Ich kaufe 
Du weinst Du spielst Du kaufst 
Er weint Er  spielt Er kauft 
Wir weinen Wir spielen Wir kaufen 
Ihr weint Ihr spielt Ihr kauft 
Sie weinen Sie spielen Sie kaufen 
 
Vous constatez qu’il suffit d’enlever la terminaison (en ou n) et d’ajouter ensuite les terminaisons 
e – st – t       en – t - en  
 
Arbeiten travailler Heiraten : épouser 
 
Ich arbeite Ich heirate 
Du arbeitest Du heiratest 
Er arbeitet Er heiratet 
Wir arbeiten Wir heiraten 
Ihr arbeitet Ihr heiratet 
Sie arbeiten Sie heiraten 
 
 
Lorsque le radical du verbe se termine par t, d, chn on ajoute e pour faciliter la prononciation. Essayez 
autrement, vous risquez de perdre votre dentier ! 
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Verli conjugue encore 
 

Niveau 2 
 
L’imparfait des verbes faibles  
 

A . LIS ET OBSERVE 
ich kaufte immer Schokolade. acheter 
du wiederholtest immer diesen Satz. répéter 
er machte den Salat. faire 
es regnete (!) immer in Deutschland. pleuvoir 
 
wir kochten jede Woche Spaghetti. cuire, faire 
ihr suchtet eure Eltern chercher  
sie kochten sehr schlecht. cuisiner 
Sie spielten jeden Tag jouer  
 

B . RETIENS 
 
• Les verbes réguliers (schwache Verben) forment leur prétérit à l'aide : 

 
du radical de l'infinitif + les terminaisons suivantes : -te, -test, -te, -ten, -tet, -ten. 

Ich kaufte, du kauftest-er kaufte-wir kauften-ihr kauftet-sie kauften 
 

• Si le radical se termine par -d, -t, -gn ou -chn, … un -e de liaison précède le suffixe -te. 

er redete (il parlait) - er badete (il se baignait) - es regnete (il pleuvait) - du arbeitetest 

• Le prétérit correspond au passé simple et à l'imparfait français. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Je suis  
parfait, hein ? 
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Les verbes forts (irréguliers) 
 

Starke Verben 
 
Die starken Verben – les verbes forts 

1. Ces verbes subissent un changement de leur radical au cours de la conjugaison, soit 

- au présent (2ème et 3ème du singulier)  

- à l’imparfait 

- au passé composé 

On peut même avoir toutes les « variantes » ,il faut donc les étudier et si possible à haute voix ! 
 
 
 
Exemples :  
 
sprechen : er spricht – er sprach – er hat gesprochen    parler                  la totale ! 
          trois changements 
Präsens   Präteritum 
ich spreche ich  sprach    
du sprichst du  sprachst  
er  spricht er  sprach     
wir sprechen wir  sprachen    
ihr sprecht ihr  spracht 
sie sprechen sie  sprachen 
 
schlagen : er schlägt – er schlug – er hat geschlagen battre  deux changements 
 
ich  schlage  ich schlug    
du  schlägst  du   schlugst   
er schlägt   er schlug 
wir schlagen  wir schlugen    
ihr schlagt   ihr schlugt 
sie schlagen  sie  schlugen   
    
 
 
 
 
 

 



kommen – er kommt – er kam – er ist gekommen venir  un changement 
 
ich komme   ich kam    
du kommst  du kamst    
er kommt   er kam 
wir kommen  wir kamen     
ihr kommt   ihr kamt 
sie kommen  sie kamen 
 
Au présent, à part un changement possible au 2ème et 3ème personne du présents, mêmes 
terminaisons que pour les verbes faibles, à l’imparfait  les terminaisons sont   – /st / – /  en  / t  
/ en  

2. Participe passé 

Le participe passé se forme avec le préfixe ge et la terminaison en  
Si les verbes ne sont pas accentués sur la première syllabe, ils forment leur participe sans ge 
 
verstehen : er hat verstanden 

 
 
Les verbes mixtes ! 
 
denken : er denkt er dachte er hat gedacht   penser 
 
bringen  : er bringt er brachte er hat gebracht   apporter 
 
rennen : er rennt er rannte er ist gerannt   courir 
 
brennen : es brennt es brannte es hat gebrannt   brûler 
 
kennen : er kennt er kannte er hat gekannt   connaître 
 
... 
 
Certains verbes changent leur radical au cours de la conjugaison (imparfait et participe) mais 
conservent les terminaisons des verbes faibles (réguliers). On les appelle les verbes mixtes ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


